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【卓話】

石川第１分区Ｂガバナー補佐

永瀬喜子様（白山石川RC）

開会点鐘

ロータリーソング斉唱 奉仕の理想

会長挨拶 竹澤会長

本日のご来訪者

石川第１分区Ｂガバナー補佐

永瀬喜子様（白山石川RC）

白山石川RC会長 西川隆司様

白山石川RC幹事 池元ことみ様

地区大会実行委員長 細川泰郎様 （富山RC）

富山RC親睦委員 東出悦子様

表敬訪問ご挨拶 白山石川RC会長・幹事

地区大会PRキャラバンご挨拶

富山RC 細川様・東出様

幹事報告 下原幹事

委員会報告

第１回家庭集会のご案内 副会長 織部秀一様

米山ｶｳﾝｾﾗｰ研修会報告 北潟克輔様

卓話

石川第１分区Ｂガバナー補佐

永瀬喜子様（白山石川RC）

ニコニコBOX報告 吉田康志様

四つのテスト唱和 松田真一様

閉会点鐘

8月 1日 第1860回例会 夏を楽しむ会

8月 8日 第1861回例会 2017-18年度会計報告

卓話 金沢工業大学 松林教授

8月15日 休会

8月22日 第1862回例会 移動早朝例会

8月29日 第1863回例会 第一回家庭集会報告

どうしてこんな役を引き受けてしまったのか7月になる前か
らイライラしておりました。まず、なぜ私がガバナー補佐を
することになったのかと言いますと、石川第1分区Bは7つ
のロータリークラブがあります。10年ほど前に、この7つの
RCから順番にガバナー補佐を出そうという事が決められま
した。今年が白山石川RCに当たり、次年度は百万石RC、
その次は白山RC、その次は野々市RC様になると思います。
柳生さんが私を地区の委員に任命してくださったときに「女
性が頑張らなくてどうする」と仰ってくださったその一言がな
ければ今ここに立っている自信はございません。ロータリー
が何なのか、ロータリーの凄さというものを国際青少年の
委員会を通して初めて知ったような気がしています。そこ
に入れていただいたお陰でこの先もお仕事がある限りやっ
ていこうかと思っております。

最後にガバナーマンスリーに掲載されております私の所信
表明にもあるように、この1年若林ガバナーのお力になりた
い！と思って頑張りますので、皆様どうぞよろしくお願いい
たいします。



石川第１分区Bガバナー補佐 永瀬喜子 様

富山RC地区大会 実行委員長 細川泰郎様

親睦委員 東出悦子様

本日は貴重なお時間を拝借し、ありがとうござい
ました地区大会のご参加、ご登録よろしくお願い
致します。

白山石川RC会長 西川 隆司 様

幹事 池元 ことみ様

2018-2019年度白山石川ロータリークラブの会長
を務めます。池元幹事ともどもよろしくお願いいた
します。白山石川RCの今年度のテーマは「奮い
立たせようロータリー」です。1年間どうぞよろしく
お願いいたします。

りんどう

花言葉：正義 原産地：日本、中国、朝鮮半島

ご購入者：下原様、西村様

16 27,000

竹澤 永瀬ガバナー補佐ご指導よろしくお願いします。

下原 ガバナー補佐永瀬様、白山石川会長西川様、
幹事池元様、富山RC細川様、東出様、本日は
ありがとうございました。

織田 ご来訪のみなさまようこそお越しくださいました。

中村寛二 暑い日が続きます。皆様お体を大切に。ガバ
ナー補佐永瀬様を歓迎します。

宮川 ガバナー補佐永瀬様、一年間宜しくお願い致
します。

石澤 ガバナー補佐永瀬様1年間宜しくお願いします。
富山RC細川様、東出様、地区大会ガンバって
下さい。

舟元 永瀬ガバナー補佐等ご一行様ようこそお越し
いただきました。ご指導の程よろしくお願い致
します。

金子、松岡、新保、松井、吉田康志、斎藤

67,000

8月25日 ののいちっ子からノーベル賞を！

9月 5日 秋を楽しむ会 『割烹みや川』

9月26日 職場例会 航空自衛隊小松基地


